

Nota de prensa

PARAGUAY DA UN PASO CLAVE EN EL ASEGURAMIENTO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR: NACE LA ESCUELA DE CALIDAD DE ANEAES CON APOYO DE LA OEI

- La OEI acompañó el lanzamiento de la Escuela de Calidad para la Formación de Pares Evaluadores, impulsada por la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES).
- La iniciativa busca fortalecer el sistema de evaluación y acreditación de la educación superior en Paraguay.
- Más de 400 profesionales fueron certificados e incorporados al Registro Nacional de Pares Evaluadores.

Asunción, 16 de diciembre de 2025. – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) acompañó el lanzamiento oficial de la Escuela de Calidad para la Formación de Pares Evaluadores, una iniciativa impulsada por la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES), orientada a fortalecer los procesos de evaluación y acreditación de la educación superior en Paraguay.

El acto contó con la presencia del presidente de la República, Santiago Peña, el ministro de Educación y Ciencias, Luis Ramírez, autoridades nacionales, representantes del sector académico, aliados institucionales y los más de 400 profesionales que recibieron su certificación y se incorporaron al Registro Nacional de Pares Evaluadores, tras culminar un proceso de formación especializado.

El director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa, destacó que la Escuela de Calidad representa un hito para el fortalecimiento del sistema de educación superior del país, en un contexto marcado por el crecimiento sostenido de la oferta académica y la necesidad de contar con cuerpos evaluadores robustos, profesionalizados y alineados a estándares internacionales.

La Escuela de Calidad desarrollada por la ANEAES con el apoyo de la OEI, se inscribe en una visión compartida de consolidar un sistema de aseguramiento de la calidad más riguroso, transparente y confiable, capaz de acompañar los desafíos actuales y futuros de la educación superior. En ese marco, la OEI reafirmó su compromiso de seguir fortaleciendo la cooperación técnica con las agencias de calidad de la región

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
comunicacion.pry@oei.int
+(595) 971 975742

iberoamericana, promoviendo estándares compartidos y herramientas regionales como el sello Kalos Virtual, desarrollado junto a la Red Iberoamericana para el Aseguramiento de la Calidad en la Educación Superior (RIACES), orientado a la evaluación de programas virtuales.

Con esta iniciativa Paraguay avanza en la consolidación de una hoja de ruta hacia un sistema de acreditación moderno e inclusivo, con mayor capacidad de proyección regional y de integración al espacio iberoamericano de la Educación Superior.

Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica". Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación

OEI Paraguay

comunicacion.pry@oei.int

+(595) 971 975742